ARGENTINA

al Gobierno la Fricción Preocupa Entre los Grupos de Peronistas

(AP, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 11 de junio.-El gobierno peronista contemplaba hoy con preocupación marxista-leninista), rechazó la tregua social la creciente fricción entre sus partidarios moderados e izquierdistas, que ayer culminó con y afirmó que ahora luchará "más que nunca". un tiroteo durante un homenaje político, con el saldo de un muerto y varios heridos.

Jóvenes de tendencias antagónicas se tirotearon durante más de media hora, en presencia del gobernador peronista de la provincia de Buenos Aires, Oscar Bidegain, y de altos funcionarios. Varios millares de peronistas se habían congregado en la localidad de José León Suárez, al norte de esta capital, para rendir homenaje a las víctimas de fusilamientos realizados por un gobierno militar, el 9 de junio de 1956. En aquella oportunidad, el general Juan José Valle y otros oficiales, suboficiales y civiles fueron pasados por las armas, por haberse rebelado contra el gobierno militar que había sucedido al ex presidente Juan D. Perón en septiembre de 1955, tras su derrocamiento.

Durante toda la ceremonia, la concurren-cia se dividió en dos bandos. Uno, integrado por miembros de la juventud peronista, que enarbolaban banderas de los grupos guerri-"Fuerzas Armadas Revolucionarias" (FAR) y Montoneros, vivaban incesantemente a "Perón, Eva Perón y a la patria socialista". El otro sector, constituido por afiliados a los sindicatos obreros, dirigidos por peronistas moderados, respondía con vivas a "la patria per ronista" y gritos contrarios a la "infilementa" y gritos contrarios a la "infiltración señanza y cultura, marxista". Había también miembros de la juventud sindical peronista, organizada por los líderes gremiales para hacer frente a la juventud peronista radicalizada.

Hubo versiones contradictorias sobre los su. cesos, pero ambos sectores se agredieron a balazos, en el lugar y en calles vecinas. Se informó después que en el incidente murió Rubén Aldo Romano, secretario de una filial de detenciones.

Voceros del gobierno expresaron temores tintas tendencias se han lanzado a una ver- reclusos. dadera carrera de ocupación de dependencias gubernamentales, radioemisoras, hospitales, universidades y colegios,

Los diarios de hoy publican un comunicado de la "Confederación de Estudiantes Uni- cir sobre sus hombros el grado de general del versitarios" (CEU), de tendencia derechista, ejército argentino, del que fuera despojado tras que se proclama ahora peronista y denuncia la su derrocamiento en 1955 por un tribunal de "infiltración marxista y comunista" en las uni-honor de la triunfante revolución libertadora, versidades del país.

El ERP (Ejército Revolucionario del Pueblo, anunciada por el presidente Héctor Cámpora se supo hoy aqui.

El ERP difundió anoche un comunicado en Gerli, localidad vecina a Buenos Aires.

Sin embargo, la organización guerrillera insistió en que no atacara al gobierno en "tanto que éste no ataque al pueblo ní a sus organiza. ciones armadas'

El ministro del Interior, Esteban Righi, respondió esta noche a advertencias de los guerrilleros izquierdistas diciendo que el gobierno "defendera las instituciones" si estas son atacadas "por cualquier grupo, sea cual fuere su ideología,

INTERVENCION

Por su parte, el ministro de Cultura y Educación, Jorge Taiana, anunció hoy que ha sonado en Argentina la hora de la revolución cultural, que debe realizarse en paz y dentro del orden.

En un mensaje propalado por radio esta tarde, Taiana, que fuera rector de la Universidad durante el régimen peronista de 1946 a 1955, lanzó al msimo tiempo un llamamiento al orden a profesores y alumnos, invitándoles a restaurar inmediatamente la disciplina y la jerarquía en todos los establecimientos de en-

En tanto, el gobierno dispuso esta noche intervenir la Comisión Nacional de Energía Atómica y el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), se informó oficialmente.

MOTIN

Tres mil presos se amotinaron hoy en la la asociación obrera textil, perteneciente al gru- cercana cárcel de Olmos, toma on como rehe. po moderado. Cinco personas sufrieron heri- nes a veinte empleados del penal e incendiaron das de bala, y una se hallaba en grave estado, varios vehículos en protesta por el hecho de La policia intervino, pero se ignora si hubo que el nuevo gobierno no hubiera reducido sus penas,

Se espera que pasada la medianoche quede que los incidentes se repitan en el resto dará solventado el motin, después de una redel país, donde fracciones peronistas de dis unión que las autoridades celebraron con siete

PERON

El ex presidente Juan Perón volverá a luce estimó hoy en Buenos Aires.